

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4554  
Ciudad Universitaria, 15 de diciembre de 2022

### Destacan pertinencia del profesional en turismo para lograr desarrollo del estado

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) reconoció la pertinencia de los profesionales del turismo para consolidar el desarrollo económico y cultural de la entidad, pues aseguró que su trabajo, desde una perspectiva ética y con responsabilidad social, es necesaria para fortalecer a Morelos y el país.

Esta mañana en el Teatro Ocampo de Cuernavaca, se llevó a cabo la ceremonia de graduación de la generación 2018-2022 de la Licenciatura en Turismo de la Escuela de Turismo de la UAEM, donde el rector destacó que esta carrera y sus tres áreas terminales en turismo de salud, de naturaleza y cultural, es una de las que más demanda de ingreso tiene en la Universidad debido al potencial turístico con que cuenta el estado de Morelos.

En la ceremonia, en la que egresaron 130 estudiantes de la escuela, Urquiza Beltrán reconoció el trabajo que realizaron los alumnos durante estos cuatro años, particularmente en la etapa de pandemia y los estimuló a dejar en alto el nombre de la máxima casa de estudios morelense en sus proyectos profesionales.

“Siéntanse muy orgullosos de ser egresados de una de las mejores diez universidades públicas estatales del país, los exhorto a desempeñar su profesión con ética y responsabilidad, a convertir su carrera en una pasión y modo de vida, a seguir estudiando un posgrado y a no dejarse vencer por las adversidades que encuentren en el camino, recuerden que la UAEM siempre va a ser su casa”, dijo Gustavo Urquiza.

En este acto, Gerardo Gama Hernández, director de la Escuela de Turismo, en su mensaje expresó que a pesar de los años de pandemia, esta unidad académica no dejó de formar especialistas en turismo, además de promover el desempeño de las y los alumnos en escenarios de prácticas y servicio social, tanto públicos como privados, promoviendo planes, proyectos, acciones y programas desde la academia, que impulsen la oferta turística de Morelos.

Gama Hernández destacó que el programa de la Licenciatura en Turismo, cuenta con la acreditación de calidad por organismos de evaluación externos, lo que da certidumbre a las y los estudiantes que cursan una licenciatura reconocida a nivel nacional y que también contribuye a elevar los indicadores de calidad de la Universidad.

El gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, invitado especial en esta ceremonia, externó a las y los estudiantes su reconocimiento por haber culminado sus estudios, a pesar del sismo y de la contingencia sanitaria, además de motivarlos a seguir con su preparación académica y luchar por consolidar sus metas, tanto profesionales como personales.

En esta ceremonia también estuvieron presentes, Daniela Sofía López Rivera, vicepresidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos, en representación del presidente, César González Mejía; Abdiel Amirov Guerrero Rojas, coordinador de Desarrollo Turístico de la Secretaría de Turismo y Cultura de Morelos; Ana Cecilia Rodríguez González, secretaria de Desarrollo Económico y del Trabajo del estado; Víctor Mercado Salgado, secretario de Movilidad y Transporte; las diputadas locales Erika Hernández Gordillo y Mirna Zavala Zúñiga; así como estudiantes, docentes y familiares de las y los graduados.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia